

The background of the image features two dark silhouettes of human figures, one on the left and one on the right, set against a dark brown background. The silhouettes are positioned behind the main text.

Acusaciones internas

Juan 8: 3-9

Acusaciones internas

Juan 8: 3-9 *Entonces los escribas y los fariseos le trajeron una mujer sorprendida en adulterio; y poniéndola en medio, ⁴ le dijeron: Maestro, esta mujer ha sido sorprendida en el acto mismo de adulterio. ⁵ Y en la ley nos mandó Moisés apedrear a tales mujeres. Tú, pues, ¿qué dices? ⁶ Mas esto decían tentándole, para poder **acusarle**. Pero Jesús, inclinado hacia el suelo, escribía en tierra con el dedo. ⁷ Y como insistieran en preguntarle, se enderezó y les dijo: El que de vosotros esté sin pecado sea el primero en arrojar la piedra contra ella. ⁸ E*

*inclinándose de nuevo hacia el suelo, siguió escribiendo en tierra. ⁹ Pero ellos, al oír esto, **acusados por su conciencia**, salían uno a uno, comenzando desde los más viejos hasta los postreros; y quedó solo Jesús, y la mujer que estaba en medio.*

Introducción

Usted entiende la palabra: "acorrallar", precisamente cuando se llega al nivel de tener una conciencia mala, la persona es acorralada, encerrada, la deja sin salida. **Proverbios 28: 1** *Huye el impío sin que nadie lo persiga...*

Así es cuando se tiene una conciencia mala, nadie sabe lo malo que ha hecho, pero la persona pierde

su libertad, siente que medio mundo le señala, cualquier cosa mala que hace, siente que todo mundo sabe lo malo que ha hecho en oculto. Las acusaciones internas son más graves de las que usted se puede imaginar, le hacen perder su libertad. Tiene deseos de adorar a Dios, pero los malos recuerdos le encarcelan su adoración.

Las personas nunca podrán ser libres por ritos religiosos o ritos que lleven requisitos rituales para complacer a Dios. *Los individuos pueden ser libres cuando por la fe confían solo en Jesucristo para salvación.*

Yo te digo hoy a través de la palabra de Dios: Usted puede ser

absolutamente libre por la fe en Cristo únicamente cuando confiamos plenamente en Dios. El cristiano debe ser libre de esa acusación interna que le atormenta, las cuales son varias.

1. La acusación de la culpa

Levítico 6: 6 *Y para expiación de su **culpa** traerá a Jehová un carnero sin defecto de los rebaños, conforme a tu estimación, y lo dará al sacerdote para la expiación.*

Alguien dijo que la culpa es tan fea que nadie quiere cargar con ella. De forma natural tendemos siempre a protegernos de cualquier situación que nos pueda causar dolor, daño o

vergüenza. Por tal razón cuando éramos pequeños y nuestra madre o padre preguntaba ¿Tu rompiste esto? nuestra respuesta casi siempre era que no, aunque realmente lo habíamos hecho.

Pero con el tiempo surgen los problemas porque de adultos se tiende hacer lo mismo, se guarda en su interior lo malo que hace o lo que le hacen, y lo que no se sabe es que con el tiempo hay una culpa que se está formando en su interior que posteriormente acusará.

En el presente te sientes bien darles rienda suelta a tus impulsos carnales; pero en el futuro estos te acusaran, llevarás una culpa que bien la puedes evitar hoy en el

presente. La culpa te fija en sucesos pasados, te sientes abatido molesto por algo que dijiste o hiciste y gastas tus momentos presentes afligido(a) por remordimientos de comportamientos pasados.

Una de las consecuencias más comunes del sentimiento de culpa es el remordimiento. El problema principal del remordimiento es que muchas veces se desconoce su origen. Se experimenta como una sensación que está continuamente presente pero no se sabe exactamente cuál es la culpa que está escondida detrás originando este malestar.

Levítico 7: 5 *Y el sacerdote lo hará arder sobre el altar, ofrenda*

encendida a Jehová; es expiación de la culpa

Isaías 6:6-8 *Y voló hacia mí uno de los serafines, teniendo en su mano un carbón encendido, tomado del altar con unas tenazas; ⁷ y tocando con él sobre mi boca, dijo: He aquí que esto tocó tus labios, y es quitada tu culpa, y limpio tu pecado.*

2. La acusación de una mala conciencia

Hebreos 10: 22 *acerquémonos con un corazón sincero, en plena certidumbre de fe, purificado los corazones de la mala conciencia, y lavados los cuerpos con agua pura.*

La palabra "limpio" significa "libre de mezclas impuras, sin tacha. Libre de deseos corrompidos". Son pocas las personas que entienden el verdadero significado de la purificación, y el mundo quiere ser puro y hablar de Dios, pero sin tomar en cuenta el verdadero sentido de lo que significa "Purificación"

La palabra purificación. Originalmente se usaba en las Sagradas Escrituras para referirse al acto o estado de limpieza ceremonial. Esta purificación se obtenía por la acción de lavamientos o rociamientos acompañados de ceremonias religiosas prescritas por la Ley de Moisés. En la enseñanza de

los profetas este acto de purificación toma un sentido ceremonial que se transforma en sentido ético.

En el Nuevo Testamento la idea central de purificación es "limpieza". Por tanto, la purificación del cristiano y su adoración a Dios, nace de un corazón sincero. La purificación del corazón de un creyente en nuestros días es urgente, debido a la tanta contaminación ambiental, social, moral, espiritual, que existe hoy en día. **Santiago 4:8** *"vosotros de doble ánimo, purificad vuestros corazones"*.

Es importante entender el significado figurado de la palabra "corazón". No significa solamente las emociones, sino que abarca, el

intelecto, la voluntad, las emociones, y la conciencia.

La palabra "corazón" se refiere al asiento de la vida espiritual.

Mateo 13: 15 dice que es el asiento del entendimiento.

Mateo 9: 4 dice que es el asiento de los pensamientos.

Romanos 10: 9,19 dice que es el asiento de la fe.

Hechos 2: 37 dice que es el asiento de la conciencia.

Romanos 6: 17 dice que es el asiento de la voluntad.

Mateo 5: 28 dice que es el asiento de los deseos.

Por lo tanto, el corazón debe estar libre de toda tiranía que le tiene atado.

Conclusión

Recuerde que la mayor acusación viene por parte de Satanás, pero un día ya no tendrá la capacidad de seguir acusando, **Apocalipsis 12: 10** *Entonces oí una gran voz en el cielo, que decía: Ahora ha venido la salvación, el poder, y el reino de nuestro Dios, y la autoridad de su Cristo; porque ha sido lanzado fuera el acusador de nuestros hermanos, el que los **acusaba** delante de nuestro Dios día y noche.*